
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 

 
Sehr geehrter Herr Trepper, 
 
die CDU-Fraktion im Rat der Stadt Gütersloh bittet um Beantwortung nachstehender 
Frage:  
 
In der Innenstadt mussten leider mehrere kranke Bäume gefällt werden. Unter anderem 
auch in der Königstraße. Von Seiten der Verwaltung wurde angekündigt, diese eins zu 
eins zu ersetzen. Trifft dies auch für die Königstraße zu? 
 
Gemäß Integriertem Handlungskonzept - Teilkonzept Innenstadt 2020 - ist die 
Umgestaltung der Fußgängerzone im Abschnitt  der Königstraße geplant. In diesem 
Bereich Bäume nachzupflanzen würde keinen Sinn machen. 
 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
Detlev Kahmen 
-Sprecher der CDU im Ausschuss- 
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